

Terfener Schützenhauptmann feierte seinen 60. Geburtstag

TERFENS. Hermann Eller ist seit mehr als 30 Jahren aktives Mitglied der Terfener Schützenkompanie und seit 1989 deren Hauptmann. Anlässlich seines 60. Geburtstages rückte die Schützenkompanie aus und schoß eine Ehrensalve für den Hauptmann.

Schützenkompanie und auch im Bataillonsvorstand vertreten. Seine Verdienste um das Schützenwesen wurde u.a. durch die Verleihung der Verdienstmedaille in Silber, vom Bund der Tiroler Schützen, unterstrichen.



Die Gemeinde war durch Bürgermeister Oswald Schallhart und Vizebürgermeister Josef Lechner vertreten. Die Gemeindevertreter und der Obmann der Schützenkompanie Karl Höger überreichten dem Hauptmann ein nettes Geschenk als Zeichen ihres Dankes. Anschließend traf man sich im Gasthof »Waldhof« zu einem netten Beisammensein (anscheinend soll die Sperrstunde um einiges überschritten worden sein?).

Hauptmann Hermann Eller entstammt einer Bergbauernfamilie aus dem Schmirntal und hat sich vor einigen Jahrzehnten in Terfens angesiedelt. Er war von 1974 bis 1986 Obmann der